



Heuzug

Tuas wurde 1866–1869 abgeholzt. Die Gemeinde verzichtete auf das auf diesen Gemeindeheubergteilen stehende restliche bzw. weiter wachsende Holz und überliess dort 68 so abgeholzte Teile den Bürgern ganz ins Eigentum.

1863 bezahlte Florian Rofner aus Maienfeld für Wildheu aus der Bockweid und auf dem Horn in Lawena 9 fl 20 kr.

### Valüna, Kauf und Verkäufe

Im Saminatal liegt mit den Stallungen im Säss 1400, im Waldboden auf 1550 und auf dem Obersäss mit 1650 Meter über Meer die Alpe Valüna, (1378 – Vallul, 1440 – Fallilen, 1474/1601 – Vallulen, 1589 –